China Advierte a E.U. Sobre Rompimiento de Relaciones

PEKIN, Junio 12 (UPI).- China agudizó el lunes sus conminaciones públicas al principal disidente del pais y a Estados Unidos por asilarlo en su embajada, y previno a los funcionarios norteamericanos que la crisis diplomática puede llegar a "punto de cocido".

La intensificación de las fustiga-ciones coincidió con el anuncio oficial de nuevas detenciones en las redadas a nivel nacional de estudiantes y activistas del movimiento prodemocrático, aplastado hace dos semanas en un cruento asalto militar en la Plaza Tlan Anmen.

Fuentes chinas dijeron que la policia detuvo el lunes a un estudiante en un hospital del sudoeste de Pekin. El alumno, de la provincia de

Zhejlang en el oriente del país, recibia tratamiento por heridas de bala, agregaron.

En las redadas, la ofensiva por motivos políticos más amplia lanzada en el país desde finales de la década de 1970, han sido detenidos más de 700 sospechosos en todo el

Pero el vicepresidente de la Comisión Central de Asesoria del Par-tido Comunista, Song Renglong, afirmó en un mensaje ante las tropas encargadas de aplicar la ley marcial que "la rebelión no ha sido totalmente sofocada".

La televisión transmitió nuevas evidencias de la victoria de los diri-

-Favor pase a la página 60.



MUERTE Y DESTRUCCION. Río de Janeiro, junio 12. Residentes brasileños atraviesan una calle inundada por las torrenciales lluvias que han causado muerte y destrucción, en Rio de Janeiro, (Reuter).

Colombo

10 Muertos Deja Enfrentamiento de Tropas y Manifestantes en Sri Lanka

COLOMBO, Sri Lanka, junio 12 (UPI). - Seis personas fueron muertas el lunes a tiros por policias y soldados y otras 10 resultaron heridas durante manifestaciones de protesta en tres lo-calidades por la presencia de tropas indias en Srl Lanka, informó la policia.

Los disturbios aparentemente están vincu-lados con el llamado hecho el 1 de junio por el presidente Ranasinghe Premadasa para que las tropas indias salgan del país el 29 de julio, en el segundo aniversario de su emplazamiento en el nordeste del pals insular para reprimir una revuelta tamil

Nueva Delhi ha rehusado el llamado, diciendo que retirará las tropas cuando el acuerdo India-Sri Lanka haya sido cumplido plenamente.

Nueva Delhi

7 Muertos Durante Explosión de Bomba en Nueva Delhi

NUEVA DELHI, junio 12 (UPI).— Presuntos radicales sijs colocaron el lunes una bomba en la sala central de la estación de ferrocarril de Nueva Delhi que estalló matando a siete personas y dejando heridas a otras 51, en una devastadora granizada de metralia, informaron las autoridades

La explosión ocurrió durante un periodo de alerta de seguridad decretado en la ciudad como precaución contra ataques esperados en el

-Favor pase a la página 43



VISITA ALEMANIA. Bonn, junio 12. El Presidente soviético Mijall Gorbachev (izquierda), el canciller germano occidental Helmut Kohl, conversan antes de analizar la propuesta estadounidense sobre desarme, en Bonn. Gorbachev realiza una visita oficial de cuatro días a esta nación. (Cable-foto AP).

E.U. y URSS Acuerdan Evitar Confrontaciones Accidentales

MOSCU, junio 12 (AP).— Estados Unidos y la Unión Soviética firmaron el lunes un acuerdo para evitar que "actividades militares peligrosas",

como el sobrevuelo accidental sobre territorio del otro de un avión militar desate un conflicto armado.

El acuerdo fue formado en el Ministerio de Defensa por el jefe de Estado Mayor de la Fuerzas Armadas, ge-neral Mikhail Moise-

-Favor pase a la página 27.

7 Muerto's Causan Lluvias Torrenciales en Brasil

RIO DE JANEIRO, versos puntos de esta junio 12 (UPI).— Bri- ciudad, debido a un gadas de rescate pro- violento temporal de seguian el lunes remo- más de 40 horas que viendo toneladas de barro y piedras de parte de los cerros que se desmoronaron en di-

causó la muerte a por lo menos siete perso-

-Favor pase a la página 43.

Propuesta E.U. de Desarme Analiza Gorbachev en Bonn

BONN, Junio 12 (UPI). - El Presidente soviético Mijali Gorbachev, quien goza aqui de una populari-dad superior a la de su colega estadounidense y a la del canciller Helmut Kohl, inició el lunes una visita de cua-tro dias en la que se aguarda su respuesta a una reciente iniciativa de desarme de Washington.

Luego de su llegada al aeropuerto Bonn-Colonla como el primer gobernante soviético que visita Bonn desde la gira de Leonid Brez-hnev en noviembre de 1981, Gorbachev al-morzó con el Presidente Richad Von Weizsaecker, cuyo cargo es

más bien protocolar. Un vocero de Von Welzsaecker, quien la semana pasada regresó de una visita privada a Estados Unidos.

transmitió a Gorbachev saludos del Presidente norteamericano

-Favor pase a la página 61.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, junio 12 (UPI).— El café para entrega futura cerró el lunes de 200 a 623 puntos de baja en la lonja lo-cal. Se vendieron 8.270 lotes.

Contratos del café - 37,500 libras; cen-tavos por libra. El grano para entrega inmediata cerró en baja. Las cotizaciones

para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala .. 130.00 El Salvador., 128,50 Mexicano f.o.b.

Más Muertos y se Expande Conflicto Etnico en URSS

MOSCU, junio 12 (EFE).- La violencia de grupos uzbekos contra masagetas, causó el lunes al menos dos muertos en la región de Fergana, lo que eleva casi a 90 las victimas mortales, mientras que las ma-tanzas se han extendido a Namangan, en el centro de la república soviética de Uzbekistan, informó

El diario "Pravda", órgano del comité central del Partido Comunista de la URSS (PCUS), indicó el lunes que la violencia interétnica causó hasta ahora la muerte de 87 personas, 63 de ellas masagetas, 17 uzbekos, un tadylko, se el resto de so un grupo de "extremistas" agola otras nacionalidades soviéticas.

30 años de edad, se concentraron el domingo en la noche en la estación de Namangan, Interrumpieron el tráfico, vociferaron amenazas y apedrearon a los agentes de la milicla (policia uniformada) que intentó dispersarles.

Los desórdenes se extendieron por la ciudad y cerca de 2 mil personas tomaron parte en los disturbios. que concluyeron con la detención de 28 personas. La situación está bajo control, dijo Tass.

En la región de Fergana, valle al ple de la cordillera del Pamir, la situación sigue tensa. El domingo

CELEBRAN ACUERDO. Moscú, junio 12. El jefe de las Fuerzas Armadas de Estados Unidos, almirante William Crowe (derecha), y su homólogo soviético general Mikhall Molseyev, celebran en Moscu la, firma de un convenio para evitar confrontaciones por accidentes mili-